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４月１３日（土）、委任状450、出席者56名によ
り総会成立要件を満たし、総会の開会を宣言後、議事
に入り、令和６年度の活動報告及び決算並びに監査報
告、令和７年度の役員の改選、事業計画及び予算の各
議案が原案通り異議なく承認されました。今回は、コ
ロナ禍は収まっておりますが、委任状の提出も進め総
会へ臨み、無事終了致しました。ご協力いただきまし
た入間台自治会の皆様にお礼申し上げます。
【訂正】総会資料の９頁・役員名簿の内、体協部長
佐久間様の名が違っておりました。お詫びいたします。

第５１回入間台自治会定期総会無事終了
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第5１回入間台自治会 定期総会

区長・副区長全体会議（産業文化センター）

東金子スポーツ協会 親睦グラウンドゴルフ

大会（新久小）

第１回夏祭り実行委員会

市民清掃デー

第2回夏祭り実行委員会

◉入間市地域スポーツ交流大会

・婦人バレーボール大会（市民体育館）

・壮年ソフトボール大会(各地区グラウンド)

第３回夏祭り実行委員会

天王祭宵宮（かま跡公園）

天王祭本祭（龍円寺）

入間台納涼夏祭り 雨天順延（翌日）

秋の清掃デー

入間台長寿祝賀会（敬老会） 於：東金子地

区センター

第１回秋祭り実行委員会

東金子スポーツ協会 第63回東金子スポー

ツ大会（新久小）

入間市万燈まつり

第2回秋祭り実行委員会

◉入間市地域スポーツ交流大会

・グラウンドゴルフ大会（黒須市民運動場）

・ペタンク大会（黒須小グラウンド）

◉入間市地域スポーツ交流大会（黒須）

防災訓練

入間台秋祭り

◉第57回入間市駅伝競走大会（入間市博物

館周辺特設コース）

集会所・グランド大掃除

令和8年度 新班長会議

第17回 東金子スポーツ協会 ミニ駅伝大

会（新久小周辺コース）

◉第3７回彩の森クロスカントリー大会（彩

の森入間公園）

会長 渡辺 徹也
昨年、一昨年に事務局長をさせていただき、今年度

に会長を務めさせていただくことになりました。
夏祭り、夏祭りなどの自治会行事を通じ、自治会の

皆様の親睦を図れるよう努めます。
会員の皆様、自治会をサポートしてくださる個人・

各団体の皆様方のご協力をいただきながら、楽しく活
気あふれる自治会活動を目指したいと思います。よろ
しくお願いいたします。

事務局長 高橋 良明
事務局の主な仕事は、（毎月の配布物手配・自治会

館とグランドの管理・お祭り等行事の取りまとめ）で
す。
物価高騰により厳しくなっていく予算と限られた施

設を有効に活用し、老若男女の皆様に喜んでいただけ
るよう努力します。

文化福祉部長 北折 忠弘
入間台に住み始めて50年となりましたが、その間

多くの方が入れ替わってしまいました。
3度目の文化福祉部長となりますが、住みよい入間台
となるように努めて参りたいと思いますので宜しくお
願いします。

体協部長 佐久間 由城
体協部長を務めさせていただく佐久間です。

転居してきてまだ数年で、活動についても右も左も分

からない状態ですが、体協部員の方たちと協力しあい
1年間頑張りたいと思います。
至らぬ点もあるかと思いますが、皆様もご協力お願い
致します。

環境衛生部長 窪田 裕子
令和７年度、環境衛生部長を務めさせていただく

３２班の窪田です。初めての事で何かと至らぬ点もあ
るかと存じますが、皆様のご協力を頂きながら、入間
台の環境美化のお役に立てますよう部員一同頑張りま
す。
一年間どうぞよろしくお願い致します。

防犯交通部長 小林 巌
令和７年度の交通防犯部長を務めさせていた

だきます３８班の小林です。
約４５年前に入間台に引っ越してきましたが、

仕事の都合で一時不在にしており、５年前に
戻ってきました。
主な活動となります新久小児童の下校時防犯

サポーターと防災訓練等では、皆様のご協力な
しでは進められません。
私自身、班長も部長も初めての事で至らぬ点

があると思いますが、何卒よろしくお願い申し
上げます。

会計部長 長谷川 京子
今年度、会計部長を務めさせて頂きます、37班の

長谷川と申します。
部長経験は、今回初めてになりますが、皆様のご

協力をお借りしながら入間台のお役に立てるよう努力
させて頂きます。

1年間、どうぞよろしくお願い致します。

新任会長、部局長のご挨拶

＜環境衛生部＞
◆ ４月６日実施の収益金は次の通りです。ご協力あ

りがとうございました。（収益金 29,820円＝売
却金 12,380円＋補助金 17,440円）

◆ ＜今後のスケジュール＞
・5月4日（日）、６月８日（日）自治会廃品回収
・5月２７日（火）東金子地区区長会

令和７年度事業計画/入間台自治会等行事予定

入間台だより ５月号
ホームページ（http://irumadai.org）でもご覧頂けます

部局からのお知らせ

☜ホームページQRコード
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